

GINECOLOGIA

Y

OBSTETRICIA

NOTA EDITORIAL

“GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA” dedica esta Nota Editorial al TERCER CONGRESO PERUANO DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGIA, cuyas manifestaciones hemos vivido con verdadera satisfacción y cuya expresión científica ha marcado una etapa muy meritoria en la evolución de nuestra Sociedad.

El COMITE EJECUTIVO ha encuadrado rigurosamente todos los aspectos del Programa, esmerándose en la presentación de sus Sesiones Solemnes y en la organización de sus Sesiones Plenarias: Simposiums, Conferencias, Mesas Redondas, Temas Libres, Películas Científicas y los CURSOS INTERNACIONALES DE POST-GRADO. La naturaleza y atracción del Temario fueron colmadas de nutrida concurrencia, manteniéndose una viva participación en sus interesantes discusiones, procurando otorgar su debido valor a cada ponencia y aclarar las interrogaciones en los variados problemas de la Fisiología y de la Enfermedad en la mujer.

Cuando se llega a realizaciones que colman las expectativas por sus espléndidos resultados, se hace indispensable destacar a sus personeros, grabando con letras de un justo reconocimiento, sus nombres: EL DR. JORGE ASCENZO CABELLO, Presidente del Congreso, con méritos de reconocida actuación internacional, dotado de poderes morales sobresalientes, ha constituido el factor fundamental para las consecuencias tan feli-

ces del *TERCER CERTAMEN DE LA TOCOGINECOLOGIA PERUANA*. Expresamos nuestro reconocido homenaje a su trascendente labor y lo hacemos extensivo a su Comité Ejecutivo. Relievamos la actuación del Secretario General, Dr. Javier Hoyle Cox, colaborador ejecutivo de alto nivel, premunido de admirable habilidad para soslayar las dificultades y propiciar el ambiente de confraternidad que ha distinguido las actividades del Congreso.

La principal atracción de las Sesiones Científicas fue la participación de distinguidos amigos, exponentes de la Especialidad, venidos de otros países y que nos honraron con su asistencia. Maestros de América y Europa, han dado jerarquía a nuestro escenario científico, con sabiduría y sencillez nos han brindado sus conocimientos y han realzado las deliberaciones de las Mesas Redondas y la discusión de los Trabajos de Ginecología, de Obstetricia y de las Especialidades conexas. Manifestamos a esos profesores nuestra gratitud por su trascendente colaboración. Así mismo, hacemos meritorias apreciaciones del aporte de los Tocoginecólogos de Lima y Provincias, de su capacidad e ilustración, de su entusiasmo para renovar su acervo científico y para demostrar el caudal de su propia experiencia, adquirido en modernos hospitales de todo el territorio de la República.

Resaltamos, también, al lucido desempeño del Comité de Damas presidido por la Sra. Rosario Aparicio de Ascenzo, que otorgó galanura a los actos solemnes, a las manifestaciones sociales y fue factor para la atención de las esposas de nuestros ilustres visitantes y para el conocimiento de los tradicionales incentivos de la cultura peruana, como revelación de sus épocas históricas, especialmente las reliquias del Incanato, la Lima Virreynal y el progreso urbano de la Capital en los últimos tiempos.

Hacemos un comentario especial sobre la organización y control de la economía del Tercer Congreso, hecho fundamental, digno de conocerse y que ha ocurrido pese a las malas condiciones ambientales; nos referimos a la devaluación de nuestra moneda, y a la falta del necesario apoyo estatal. Con las únicas fuentes de las suscripciones de los Miembros del Congreso, administradas rigurosamente, el Comité Ejecutivo nos ha sorprendido con un superávit de más de ciento cuarentisiete mil soles oro y cuyos documentos legalizados publicamos en este Número. Esto merece, nuestro comentario a esa labor substancial sin precedentes y que resulta al propio tiempo dignificadora y moralizadora para los encargados de velar por la vida de la Institución.

L. M. N.

La Sociedad de Obstetricia y Ginecología ha designado como su Primer Miembro Honorario Nacional al Dr. Lucas Molina Navia; este merecido homenaje ha sido recibido con particular alegría por el Comité Editorial de la Revista que conoce de cerca la devoción y el desinterés que el Dr. Molina ha puesto para mantener la publicación de "Ginecología y Obstetricia" durante 14 años ininterrumpidos.

Desde estas líneas expresamos nuestra sincera felicitación al Dr. Lucas Molina Navia, por la justa designación que le confirma como discípulo predilecto del profesor Constantino J. Carvallo, y a la Junta Directiva de la Sociedad que preside el Dr. Jorge Ascenzo Cabello, por el acierto de proponerle como Primer Miembro Honorario Nacional.

R. G. G.